

## Jungen 15 Bezirksoberliga

TTF Oranien Frohnhausen : TSG Sulzbach 1888  
Samstag, 11.03.2023, 15:30 Uhr

### Sun macht den Sack zu

Im Spiel der Jungen 15 Bezirksoberliga traf die Mannschaft der TTF Oranien Frohnhausen am vergangenen Samstag im 12. Saisonspiel auf die Mannschaft der TSG Sulzbach 1888. Die Gäste entführten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den sechsten und damit bereits den Mannschaftssieg sichernden Punkt erzielte Dominik Sun. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Marcel Hendler, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Klein / Nguyen verloren ihre Partie gegen Sun / Weißer unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Das folgende Doppel zwischen Weis / Henrich und Hendler / Höggebe endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Joel-Leon Weis lag gegen Dominik Sun bereits mit zwei Sätzen im Rückstand, bevor er dem Spiel eine entscheidende Wendung gab und das Spiel noch zu einem 3:2-Sieg drehen konnte. Beim auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 0:3 gegen Marcel Hendler fand hingegen Ellen Klein von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Sehr eindeutig war hierbei der Verlauf des dritten Satzes, in dem Klein mit 0:11 förmlich unterging. Anschließend ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Trotz Blitzstart verlor Silas Emanuel Henrich sein Spiel gegen Fiete Höggebe letztlich mit 12:10, 10:12, 5:11, 9:11. Es dauerte eine Weile, bis Noah Nguyen den Fünf-Satz-Sieg gegen Laurenz Weißer feiern konnte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Die siegbringende Taktik fehlte im Anschluss Joel-Leon Weis bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Marcel Hendler ab dem Start. Da war final wirklich nichts zu holen. Keinen Zähler beisteuern konnte Ellen Klein im Spiel gegen Dominik Sun, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte daraufhin Silas Emanuel Henrich gegen Laurenz Weißer verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Das war nichts für schwache Nerven. Seit Beginn der Saison war dies der 4. Sieg von Weißer, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 10 verbleibt. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 2:7. Zwar brachte Fiete Höggebe Noah Nguyen phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Noah Nguyen mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher offen erwartete Partie. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Durch diese Niederlage liegt Höggebe nun bei einer Bilanz von 2:12 seit Beginn der Saison. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist die TTF Oranien Frohnhausen nun ein Punktekonto von 5:19 Punkten auf, während die TSG Sulzbach 1888 vor dem nächsten Spiel, das am 12.03.2023 gegen die TTF Oberzeuzheim ansteht, 11:13 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTF Oranien Frohnhausen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 18.03.2023 gegen den VfR Wiesbaden.

#### Statistik:

#### TTF Oranien Frohnhausen

Doppel: Klein / Nguyen 0:1, Weis / Henrich 0:1

Einzel: J. Weis 1:1, E. Klein 0:2, S. Henrich 0:2, N. Nguyen 2:0

**TSG Sulzbach 1888**

Doppel: Sun / Weißer 1:0, Hendler / Hogrebe 1:0

Einzel: M. Hendler 2:0, D. Sun 1:1, L. Weißer 1:1, F. Hogrebe 1:1